
 

Compte-rendu de la réunion régionale 
des 19 et 20 mai 2011 à L ANGRES 

���� ���� ���� ���� ���� 
Kalawan village – Lac de la liez 

 
 
Étaient présents : 

 
ASCE 10  Agnès BARAT Présidente 
  Bruno BERTRAND  
  Pierre GRODARD  
    
ASCE 21  Eric MOUGENOT Président 
  Jean-Luc GEORGEL Président URASCE 
  Christiane JACQUOT  
  Annie MORIN  
    
ASCET 25  Jean-Paul CRAC Président 
  André MUSY  
    
ASCE 39  Jeanne BOTTAGISI Secrétaire générale URASCE 
  Christelle VACELET  
    
ASCE 52  Pascal ROSENSTEIN Président, trésorier URASCE 
  Christophe FLAMERION  
  Laurent FRANC  
  Michelle LASSALLE  
  Vanessa MAGNIER  
  Alain NICOLAS  
  Patrick RAMBOUR  
  André TOUSSAINT  
    
ASCEE 58  Laure JOZWIAK Co-Présidente 
  Patrick ANSBER Co-Président 
  Philippe PIAZZON  
    
ASCEE 70  Jérôme CONNAN  
    
ASCET 71  Martine VERMOREL Présidente 
  Catherine DUCROZET  
    
ASCE 89  Marie-Rolande BAUDIOT Présidente 
  Etienne DEBOT  
  Lucien PERDERIZET  

 
Excusée : 

 
ASCE DREAL FC 

 
 
Le secrétariat de séance est confié à l'ASCE 52 (Michelle LASSALLE)
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Jean-Luc GEORGEL, président de l’URASCE remercie l'ASCE 52 d'accueillir tous les départements de la Région 
Bourgogne-Franche-Comté. 

Pascal ROSENSTEIN présente le programme des deux jours (voir site URASCE). 

Jean-Luc rappelle les valeurs de l' ASCE : amitié, bénévolat, solidarité, équité, entraide … 

Il précise qu'il n'a pas été réélu aux dernières élections de l’ASCE 21 mais qu'il a déposé un recours. 
(Celui-ci sera débattu lors de la prochaine réunion du  comité directeur 21) 

Ordre du jour 

� Validation du compte-rendu de la réunion régionale du 27 avril (rédaction ASCEE 70) 
� Séjour enfants 
� Trésorerie 
� Congrès ARCACHON 
� Chalenge national de pétanque 2011 (Lamoura) 
� Inscriptions au voyage 2012 
� Marche découverte du 29 mai à Château - Chinon 
� Arbres de Noël 
� Raid cyclo 
� Concours de dessins 
� Atelier « Harmonisation des Statuts des ASCE » 
� Atelier « Communication » (Internet) 
� Atelier « Ali@s adhérents » 
� Questions diverses 
�  

� � � � � 

Jeudi 19 maiJeudi 19 maiJeudi 19 maiJeudi 19 mai    

Validation du compte-rendu de la réunion régionale du 27 avril (rédaction ASCEE 70) 

Approbation du précédent compte-rendu de la réunion du 14 mars : 
il est approuvé avec une rectification :  il faudra  lire l'ASCE 10 est excusée .  

Séjour enfants 

600 € sont prévus. C'est une aide forfaitaire. Certains agents de cat. A n'ont pas réclamé la subvention à laquelle ils 
avaient droit. Jean-Luc propose que soient établies des tranches, par rapport aux indices des agents.  

L' ASCEE 58   rappelle que  l'aide forfaitaire a été votée il y a deux ans et demande si ça vaut la peine d'y revenir.  

Il est décidé de garder l'aspect forfaitaire. La somme de 600 € est maintenue et est divisée par le nombre d'enfants ayant 
participé à des séjours. Elle peut donc varier d'une année à l'autre.  

Trésorerie 

Pascal ROSENSTEIN  (trésorier URASCE)  précise que l'URASCE a encaissé une aide de la FNASCE de 1 250 € et qu'il 
y avait 9 970 € sur le compte au 13 mai. 

Il attend la remise de chèques pour le challenge. 

Les chèques d'engagement ( 200 € ) pour le voyage doivent être faits à l'inscription. 

Pascal doit transmettre des attestations pour le F.A.R et la présence à cette réunion. 
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Congrès ARCACHON 

Jean-Luc GEORGEL dit que le congrès était  bien organisé et qu'il y a eu beaucoup de moments forts.  

Il remarque que la FNASCE n'a pas répondu aux questions des ASCE. 

Une personne fait remarquer qu’il est dommage que le compte rendu ne soit pas communiqué. Laurent répond qu'il est 
sur le site.  

Eric ( ASCE 21 ) a été élu vérificateur aux comptes de la FNASCE  

Chalenge national de pétanque 2011 (Lamoura) 

� Inscriptions  

Annie Morin fait le point sur les inscriptions à ce jour 

–   403 joueurs 
–   35 accompagnateurs 
soit 438 personnes 

330  personnes ont réglé leur inscription. 

Les départements 44 et 76 n'ont pas encore payé. 

Annie a quelques questions à poser pour les inscriptions :  

– ASCE 07 : Elle a inscrit une équipe de retraités qui ne mangera pas et ne couchera pas sur place. 

Ils n'ont payé que 15 €, combien doivent-ils? Il faut leur demander 25 € par joueur pour les frais fixes (bus gratuit, 
buvette, sono, terrain …) 

– ASCE 18 : Des adhérents demandent s'ils peuvent assister en tant que touriste. 

– ASCE 02 : 2 joueurs veulent des chambres individuelles. Ils demandent qu'on leur réserve deux chambres à l'hôtel.  

Une personne propose qu'on prenne en charge leur  chambre jusqu'à un certain prix. Leur faire payer 20 € 
supplémentaires pour les chambres individuelles. 

Il a été décidé lors de la dernière réunion que ceux qui ne prenaient pas l'hébergement devaient payer 105 €. 

– ASCE 39 : Combien devront payer les joueurs qui ne prennent ni repas, ni hébergement ? 

Même réponse que pour le département 07, 25 € forfaitaires. 

– ASCE 55 : Des joueurs veulent des chambres individuelles. Quel coût ? 

Ils devront payer les chambres individuelles + les 25 €. 

– ASCE 69 : Des joueurs arriveront le samedi matin et qui repartiront le soir. Que doivent-ils payer ? 

Le forfait. 

– ASCE 73 : Des joueurs qui ne veulent manger que le samedi soir. 

Ils devront payer 25 € pour le repas et 25 € de forfait. 

Pascal précise que l'ASCE 52 a constitué   une équipe avec des membres du bureau qui participent à l'organisation. Ils 
pourront donner un coup de main.  

Intervention de Christelle VACELET (ASCE 39) 

Certains joueurs locaux trouvent que le forfait est trop cher (2 repas à 15 € + forfait à 25 € = 55 € la journée 

Même tarif pour tout le monde : 1 journée sans hébergement 55 €, 2 j sans hébergement : 105 €. 

Aucune inscription de devra être prise après le 17 juin 

� Hébergement  

459 couchages sont prévus mais il faut également en prévoir pour les 34 organisateurs. 

Jeanne BOTTAGISI  précise qu'il faut trouver d'autres chambres au plus vite en évitant de sortir du site car nous devons 
assurer la sécurité des participants en matière de déplacements routiers.  Elle demande à Éric MOUGENOT de négocier 
avec le VVL. Éric MOUGENOT appelle Lamoura dès lundi pour négocier 70 couchages supplémentaires. 

Christelle VACELET demande qui dormira sur place le 16 juin. Elle fait passer une feuille.  
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� Table de marque  

Eric précise qu'à la marque, il faut quelqu'un de compétent. Il faudrait quelqu'un qui a déjà participé 

à un challenge. Jeanne précise que Michel BOTTAGISI est volontaire. 

Michel Michel BOTTAGISI sera responsable. C'est lui qui prendra les décisions. Il doit faire une présentation pour la 
réunion du 17 juin. Ses frais de repas et d'hébergement  seront pris en charge par l’organisation. 

Alain NICOLAS propose que quelqu'un le seconde et demande s'il n'y avait pas de logiciel pour le dernier challenge. 
Réponse : Il y en avait un, mais c'était « le souk ». 

Christiane demande aux autres ASCE si elles ont des gens compétents. 

� Récompenses  

Un devis avait été établi pour 120 clarines et un autre pour 70. 

Comme il y en eu 100 de commandées, le fournisseur propose de mettre une inscription supplémentaire sans surcoût : 

– 1er prix doublette 

– 1er prix triplette 

� Divers  

Les chemises (ASCET 71) et les maillots (organisation) sont commandés 

Les ronds de pétanque (pochette d’accueil) sont commandés 

Il faut commander 200 badges pour les capitaines et les organisateurs. 

Ils coûtent : 15,90 € par 50 avec épingle 
 22,54 € par 50 avec pince 

Les badges avec épingle sont adoptés. 

Eric MOUGENOT a fait un petit calcul : il faut que la buvette dégage une certaine somme  pour couvrir les frais. 

Inscriptions au voyage 2012 

Pour le moment, il y a 17 inscrits, il en faudrait 20 pour avoir le tarif prévu.  

Marche découverte du 29 mai à Château - Chinon 

Aucune inscription. Laure indique qu'il est prévu de l'annuler 

Arbres de Noël 

Jean-Luc présente la nouvelle circulaire. Elle rappelle l'organisation prévue par les textes 

Les jouets doivent être offerts aux agents du ministère et aux enfants des OPA jusqu'en 2010. 

Les agents du CG, hors parc, ne doivent pas en recevoir. 

Tous les départements disent que le CLAS ne désire pas s'en occuper et laisse l'organisation aux ASCE. La Haute-
Marne organise une réunion avec sa direction.  

Normalement ce sont les  CLAS qui doivent organiser les arbres de Noël, mais le prestataire par délégation a toujours 
été les ASCE dans bon nombre de départements 

Raid cyclo 

Participation Région :   10 €/personne, maximum 50 € /personne   

Concours de dessins 

Félicitations de la FNASCE à l'ASCE 21 lors du congrès pour le sérieux de son organisation en répondant dans les 
critères demandés. 
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Elle obtient aussi un  2ème prix dans la catégorie 12 ans 

Atelier « Harmonisation des Statuts des ASCE » 

Jean-Luc lit les statuts tout en  passant en vidéo projection celui de l'ASCE DREAL FC ; dernier validé par la FNASCE.  

Toutes les ASCE n'ont pas les mêmes statuts . Il aurait fallu que chaque Président fasse un travail en amont avec son 
bureau. 

Il indique que ce balayage est une incitation à harmoniser les statuts comme l'a demandé l' ASCE 39. 

Une réunion spécifique sera organisée avec les Présidents pour que cela soit plus constructif. 

Atelier « Communication » (Internet) 

Laurent FRANC présente les différents sites mis à disposition : FNASCE , Région et Asce.  

Il navigue et donne quelques conseils et dispositifs pour l' incrustation, modification ou suppression d'informations ou d' 
affiches à partir d'un modèle. 

� � � � � 

VendrediVendrediVendrediVendredi    20202020 mai mai mai mai    

Atelier « Ali@s adhérents » 

 

Laure Jozwiak présente Alias adhérents très simplement et très clairement.  

Elle donne quelques conseils et dispositifs de gestion de ce logiciel 

Jean-Luc explique la finalité des ateliers : faire connaître ce qui se passe dans les ASCE,  puis faire des groupes 
spécifiques, partager les connaissances pour une bonne application. 

Questions diverses 

Des trésoriers présents demandent une formation alias compta. 

Elle sera programmée à l'automne au vue des disponibilités d'Éric 

� � � � � 

Cette intervention clôture les ateliers et les travaux de la région régionale. 

La prochaine réunion sera fixée ultérieurement. 

 

 La secrétaire de séance Le président de l'Urasce 

 Signé Signé 
 Michelle Lassalle Jean-luc Georgel 


